

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9me Année.

LE SAMEDI, 31 JANVIER 1891.

Vol. XVII, No 5.

SOMMAIRE :

I. Homélie. — II. Missionnaires Canadiennes dans l'Alaska. — III. M. l'abbé Stanislas Tassé. — IV. La prière. — V. La Congrégation du Très Saint Sacrement, (suite et fin). — VI. Le captif volontaire. — VII. Chronique : Mgr Fabre en France, etc., etc.

DIMANCHE DE LA SEXAGESIME

« Il s'éleva une tempête violente sur la mer. »

I. Les apôtres naviguaient avec confiance dans la barque de Jésus-Christ, quand ils se virent tout à coup assaillis par la tempête ; et malgré la présence du divin Maître, ils s'abandonnèrent au doute, aux frayeurs, à l'abattement. Il est assez ordinaire aux âmes pusillanimes de regarder les tentations qu'elles rencontrent dans leur état, comme des indices que Dieu ne les y appelait point ; tentation plus dangereuse que toutes les autres, puisqu'elle aboutit au découragement et à l'infidélité. L'expérience que firent les apôtres dans la voie où ils suivirent Jésus-Christ, nous apprend que la vocation de Dieu ne soustrait point le disciple aux tribulations de la vie présente ; au contraire, les tribulations ont été prédites à tous ceux qui marchent sur les traces de Jésus-Christ. « Mon enfant, dit l'Écriture, quand tu entreras au service de Dieu, prépare ton âme aux épreuves. »